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2023 年度国際ロータリーテーマ：CREATE HOPE in the WORLD (世界に希望を生み出そう) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2849回 令和 5年 12月 7日 木曜日 

           年次総会 

 

司 会 進 行 河合和也副 SAA 

点 鐘 三原慎也会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 和田英人情報担当責任者 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

12 月のお祝 可児一彦親睦委員長 

会員誕生日 

 

18 日 松森 薫会員  27 日 遠藤一史会員 

結婚記念日 

 

15 日 岩出明喜・香世子ご夫妻 

1 分間スピーチ 岩出明喜会員 

 皆さん、こんにちは。仕事で農業をやっていま

すが、仕事をしているのかよく分からないくらい

で、昨日は近畿東海、兵庫、福井のメンバーが 110

人くらい集まって会合をしました。その時に、東

京大学の名誉教授の講演があり、お話を聞きまし

た。もう 10 年もすると米が無くなって、みんな飢

えますよ、という話で、それが本当に現実的なこ

とだと実感しました。何が大切か。ミサイルより

米を残すことだとか、いろんな話を聞きましたの

で、そういうことを含めながらもう少しお米作り

を頑張っていきたいと思いますので、また宜しく

お願いします。ありがとうございました。 

出 席 報 告 森下 光出席担当責任者 

ニコＢＯＸ 國田大雄ニコ BOX 担当責任者 

・年次総会です。議案が多くありますので宜しくお

願いします。            三原慎也 

・年次総会宜しくお願いします。    西村 肇 

・会員誕生日のお祝をありがとう。   松森 薫 

・結婚記念日のお祝をありがとう。   岩出明喜               

・年次総会宜しくお願いします。 

平岩憲政・廣瀬泰輔・岩尾 誠・可児一彦 

河合和也・川嶋成樹・國田大雄・前田伊三夫 

水上成樹・森下 光・村井裕孝・村土時男 

長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇・野田三津雄 

信田清久・大川達也・酒井智義・坂本 仁 

霜野賢一・竹内巧治・田中義久・和田英人 

渡邉 剛・徐 飛・山下友幸 

幹 事 報 告 西村 肇幹事 

・RI 日本事務局より 12 月疾病予防と治療月間リソ

ースのご案内 

・RI 日本事務局より「Rotary」誌(英文)値上げのお

知らせ 

・ガバナー事務所よりガバナーナイト in シンガポー

ルのご案内 

・ガバナー事務所より年末年始休暇のお知らせ 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名 31 名 3 名 34 名 91.9％ 

＜次回の予定＞ 

第 2851 回 令和 5 年 12月 21 日 第 3 木曜日 

     忘年例会  積翠園にて 

 

    

IM打合せ 

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2850 回 令和 5 年 12月 14 日 第 2 木曜日 

   会員卓話  森下 光会員 

         山下友幸会員 

 

 

 

 

会員 

   

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     



・各務原 RC より次年度ガバナー公式訪問予定日のお

尋ね 

・各務原 RC より会長・幹事会お礼状 

・12 月 RI レート 1 ドル＝147 円 

 

ＩＤＭ報告 霜野賢一会員 

11月 16日に行った IDMの報告をさせて頂きます。 

テーマは社会奉仕ということで、色々と有意義な話 

し合いができました。奉仕作業についてのお話や、 

予算の関係もあるので他の委員会と協力してやって 

いこうというお話がありました。地域があってのロ 

ータリーなので、マスコミもしっかり使っていこう 

というご意見もありました。他には、ロータリー文 

庫への書籍寄贈、AED 貸出、社会奉仕をしっかり行 

うとして、ポリオ募金もその一部であるというお話 

でした。来年の春に社会奉仕事業を行う予定なので、 

その際にはご協力をお願いしたいということでした。 

 

会長の時 間 三原慎也会長 

 

皆さん、こんにちは。先ほど 11

時ちょっと過ぎ頃でしたが、皆さ

んも聞かれたと思いますが、すご

い大きな雷がして家が揺れました。

私は見てないですけど、母が光った途端に音がし

たと言っていました。近いところに雷が落ちたみ

たいな感じがしました。多分よく言われる雪起こ

しではないかと思います。昔高校生の時に、その

頃学生は長良川鉄道を使って白鳥とか大和、あと

美並方面から高校生が集まってくるんですけど、

白鳥の子は家を出る時に雪が凄く降っているので、

長靴に雪除けのコートを着ていて、大和の子は雪

が舞っているっていうことで、寒さ除けの靴で登

校してまして、八幡の子はちょっと曇り空かな、

夕方帰る時に傘がいるかなぐらいの感じで登校し

ていたら、美並の子は晴れていたよと言って登校

していたなと、そんなことを思い出しました。や

はり郡上は南北に長いので、天気も高鷲、白鳥と

美並では、状況が全く違うんだなということを思

いつつ、また今年の冬は雪がどうなるのかなとち

ょっと考えておりました。 

それから、先日 DEI セミナーが岐阜グランドホ

テルで行われまして、私と幹事が出席しました。

今年の地区活動方針で DEI の推進ということがう

たわれておりまして、その関係で今回 2 回目のセ

ミナーが行われました。 DEI とは、多様性、公平

さ、インクルージョンへ取り組みということです。

その時に、現在女性という方の講演を聞きました

が、プロフィールを見ると元男の子と書いてあり

ました。第 2 部では多様性と会員増強ということ

で、郡上長良川 RC の佐藤幹事が 5 分ほどの発表を

されました。 

今日は年次総会です。宜しくお願いします。 

 

年 次 総 会 三原慎也会長 

 次年度の理事・役員発表に先立ちまして、役員、

理事会の方で変更と、他にも審議して頂きた議案

がありますのでお願いします。 

・現在 1 名の副会長を 2 名とし、1 名はパスト会

長とする(理事会メンバー12 名→13 名) 

・伊勢崎中央 RC との友好クラブ提携に向けて特別

委員会を作る 

 

  2024-2025 年度 理事・役員 

・会長：平岩憲政 

・副会長：西村 肇 

・副会長：松森 薫 

・会長エレクト：野田三津雄 

・幹事：前田伊三夫 

・ＳＡＡ：大川達也 

・直前会長：三原慎也 

・職業奉仕委員長：酒井智義 

・社会奉仕委員長：村井裕孝 

・青少年奉仕・国際奉仕委員長：山下友幸 

・ロータリー財団・米山奨学委員長：山川直保 

・副幹事・長期計画委員長：岩出明喜 

 

拍手をもって承認されましたので、次年度会長の 

挨拶をお願いします。 

 

2024 年度会長 平岩憲政会長エレクト 

 

皆さん、こんにちは。次年度の

理事、役員の承認を頂きましてあ

りがとうございます。通常ですと、

委員会の委員長、副委員長を 3 月 

に発表させて頂くのですが、今回は決めてありま

すので今日とりあえず発表しますが、承認は来年

の 3 月に改めて頂きたいと思います。 


